

## 天 日吉小児童わんぱくスクール 天狗のてっぺんを探検しよう!

日吉わんぱくスクールが7月30日と31日に、天狗高原キャンプ場で行われました。

参加者は、日吉小学校3年生から6年生までの25人。1日目は瀬戸見ノ森展望台から天狗の森を進み、硬い岩がぱっくりと裂けた「大引割」を片道2時間の山歩きで見に行きました。長さ80メートル、深さ30メートル程の岩の裂け目を見下ろすとあまりの高さに児童たちは驚いていました。

その後、キャンプ場につくと夕食のバーベキューの準備を始め、肉や野菜を切ったり飯ごう炊さんを協力員の指導の下で行いました。水分の多いご飯もあれば、焦げ目がついたご飯も。しかし、児童らは「山登りのあとでとてもおいしかった。たくさん食べた」と、自分たちで作った食事に満足していました。

2日目は、放牧の牛を見るため五段高原を散策し、目の前で見える牛の大きさに興奮していました。そして、大野ヶ原の源氏ヶ駄場では風景を眺め、ポニー牧場では動物たちとふれあい、帰りのバスの中ではぐっすり。

夏休みのいい思い出になったようでした。



## 奉 平成22年度ヤング3S運動 仕とスポーツで3S運動

青少年の健全育成を主眼としたヤング3S運動が鬼北町、宇和島地区防犯協会、宇和島警察署主催で8月1日、日吉トレーニングセンターなどで行われました。

愛児園から、先生と生徒35人およびボランティアの方34人が参加したこの日は、午前中に勝山荘の清掃活動を行い、午後は、トランポリンとレクバレー、水泳が行われました。トランポリンはほとんどの生徒が昨年も経験したということもあり、上達が早く次々と新たな技に挑戦していました。レクバレーでも一つひとつのプレーに一喜一憂し、清掃活動や、スポーツレクリエーションをとあして参加者全員が気持ちのいい汗を流しました。

3S…Service(社会に貢献する精神の醸成)・Sport(健康で活力ある体を養う)  
・Support(地域住民との交流による居場所づくり支援)

## み 夜市きちゃんないや みんな、きちゃんないや!!

愛治活性化集団来夢・母愛夢主催による夜市が7月17日、えひめ南農協愛治支所駐車場で開催されました。

復活のきっかけは、「以前は、夜市をやっていたが、久しく行ってない。以前のように子どもからお年寄りまでみんなで楽しんでもらいたい」という来夢の末廣会長の思いからで、約20年ぶりの開催だそうです。

当日は、バンド演奏や早押しクイズ、商工会会員や来夢、母愛夢による出店など、訪れた多数の来場者を楽しませました。

母愛夢の芝会長は、「久々の試みで、お客さんが来てくれるか不安だった。しかし、予想以上にお客さんが来てくれたので本当によかった」と安堵の表情を浮かべていました。

